

BOLETÍN No.407 ->>

Autoridades Universitarias dan la bienvenida a estudiantes de nuevo ingreso del Centro de Educación Media.

Programa de Bachillerato Internacional de la UAA armoniza estatutos nacionales y de la International Baccalaureate Organization.

Los estudiantes de educación media superior deben poner todo su empeño y acercarse a profesores, autoridades escolares y programas de impulso educativo de diferentes niveles para así concluir satisfactoriamente este nivel de estudios y aspirar a una carrera profesional; comentó el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, al dar la bienvenida a estudiantes del Centro de Educación Media (CEM).

Al respecto, manifestó que en el bachillerato de la UAA se registra un índice de más de 90% de eficiencia terminal entre jóvenes, sin embargo, deben generarse acciones coordinadas entre los diferentes sectores sociales para incrementar la población que concluye estudios de educación media superior.

Andrade Cervantes indicó que sólo con la voluntad de las diferentes instituciones, niveles de gobiernos y la sociedad civil será posible incentivar el gusto por la educación y la ciencia entre los jóvenes; por lo que exhortó a los más de 400 estudiantes del plantel central del CEM y a los casi 900 del plantel oriente a investigar sobre cada una de las disciplinas y profesiones, así como sus oportunidades, para que logren motivarse y aspiren a la educación superior.

De igual forma, el rector de la Autónoma de Aguascalientes destacó que el CEM cuenta con un alto nivel educativo que ha superado estándares en diferentes programas nacionales, como las pruebas ENLACE y EXANI II, además de contar con infraestructura y equipamiento de vanguardia que ofrecen espacios adecuados para el mayor aprovechamiento.

Finalmente, Andrade Cervantes felicitó a los más de 20 estudiantes de nuevo ingreso al programa de Bachillerato Internacional del CEM, a quienes felicitó por superar un proceso de admisión de alta exigencia para ser partícipes de este plan de estudios común internacional fundado en Suiza; en el cual se armonizan los estatutos nacionales y de la UAA, así como de la International Baccalaureate Organization a nivel mundial.

